

沖縄県立具志川高等学校 第11号 校長 便り

ソーシャルディスタンを確保して身体測定を実施!

さすがG高生!全校生徒が整然とした行動で無事終了

6月17日(水)の3・4校時、新型コロナウイルスの影響で延期していた平成2年度の身体測定を実施しました。身体測定を実施する目的は、生徒自身が自己の発達・健康状態を把握すること、また、疾病の早期発見・治療によって学校生活を健康で安全に送ることができるように、学校保健安全法第5～7条に基づいて実施するものです。

本来なら4月に実施するはずだったのですが、今年は新型コロナウイルスの影響で2ヶ月近くも遅れてしまいました。養護教諭の照屋寿教先生がソーシャルディスタンスの徹底を盛り込んだ万全の実施要項を作成してくれたおかげで、下の写真にあるように消毒の徹底や整然とした移動などで無事終了することができました。

1年生は、初めての身体測定なので、さすがに戸惑い気味でしたが、2・3年生は手慣れたものです。しかもさすがはG高生!検査から検査への移動もHR長の指示の下、テキパキと行動していました。

1年生は、15日(月)に心電図検査も終わっており、残すは全校生徒対象の歯科検診と校医検診ですが、現在のところ新型コロナウイルスの影響で歯科医師会と医師会の方からは2学期(予定では9月実施)での実施という方向性が示されています。

学校再開からもうすぐ1ヶ月、G高生は、少しずつですが勉強に部活動に以前のペースを取り戻しつつあります。



左:体育館では体重測定と身長測定をソーシャルディスタンスで実施しました! 体育館への移動もスムーズに!

6月の行事予定

- 1日(月) 通常授業の開始
教科開きオリエンテーション週間
- 3日(水) 部紹介・HR役員認証式
- 6日(土) ベネッセ大学模試
- 8日(月) 教科慣れ週間(～12日)
- 10日(水) 悩み調査・いじめアンケート
ノルディー手帳スコラ講習会
- 17日(水) 身体測定
進路講話・学園祭テーマ決め
- 19日(金) 少年を守る日
- 23日(火) 慰霊の日(公休日)
- 24日(水) 生徒会長選挙
- 27日(金) ベネッセ総合学カテスト
ベネッセ記述式模試

特進クラスの早朝講座がスタートです!

新型コロナウイルスの影響を受けて、しばらく延期していた特進クラスの早朝講座が6月15日(月)から本格的にスタートしました。多分生まれて初めて「早朝講座」なるものに参加する1年生特進クラスの生徒たち、下の写真にあるように数学の棚原真紀子先生の講座を熱心に聞いておりました。逆に2年の生徒たちは慣れた様子でどうとう始まったかと言った表情で講座を受講していました。また、3年生は、全クラスを対象の希望講座なので、5分前には廊下を走って視聴覚教室へ!かなり気合いが入っている感じがしました。

さて、私が、特進クラスの早朝講座取材していると気になることが・・・、下の写真にあるように朝の涼しい風が吹くベランダなどで3年生たちが早朝講座ではなく自主的に学習しているではありませんか!声をかけると笑顔で「勉強、頑張ります」と答えてくれました。これこそG高SPIRITですよ!自らの力で未来を切り開く「雲外蒼天」の気概!私まで勇気が出てきました!



左:1年6組の早朝講座の様子です! 右:ベランダでは朝の爽やかな風を受けて3年生が自主学習です!

今日の名言・名句

徹夜は
自己満足のため、
自朝勉は
自己実現のため。

千田琢哉

【日本の著述家】